
ATA DA 30ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XVI PLENÁRIO 1 
REALIZADA EM 19/09/2020. 2 

 3 
Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e vinte, com início às 08h30, realizou-4 
se, online, a 30ª Plenária do XVI Plenário do Conselho Regional de Psicologia - 4ª Região 5 
(MG). Estiveram presentes os Conselheiros Efetivos: Anderson Nazareno Matos; 6 
Carolina de Siqueira Coutinho; Cláudia Aline Carvalho Espósito; Evely Najjar Capdeville; 7 
Fabrício Júnio Rocha Ribeiro; Lourdes Aparecida Machado; Luís Henrique de Souza 8 
Cunha; Luiz Felipe Viana Cardoso; Paula Lins Khoury; Reinaldo da Silva Júnior; Renata 9 
Ferreira Jardim de Miranda; Rita de Cássia de Araújo Almeida; Suellen Ananda Fraga e 10 
Yghor Queiroz Gomes e os Conselheiros Suplentes: Camila Bahia Leite; Cristiane Santos 11 
de Souza Nogueira; Elza Maria Gonçalves Lobosque; Jéssica Gabriella de Souza Isabel; 12 
João Henrique Borges Bento; Liliane Cristina Martins; Rodrigo Padrini Monteiro e Thiago 13 
Ribeiro de Freitas. Quórum de Conselheiros Efetivos: Foi verificado o quórum dos 14 
Conselheiros Efetivos presentes, totalizando 14, tendo o Plenário elevado à condição de 15 
Conselheira efetiva Liliane Cristina Martins. Justificativas de ausência: Bruna Rocha 16 
Diniz de Almeida, Larissa Amorim Borges; Maria de Lourdes Guimarães de Almeida Barros, 17 
Marleide Marques de Castro e Walter Melo Júnior justificaram ausência. Assuntos 18 
tratados: COE: A Conselheira Rita Almeida apresentou os seguintes pontos de pauta: 1) 19 
Representação 028/19: Apresentação do parecer da Conselheira Elza Maria Gonçalves 20 
Lobosque, com proposta de Instauração do Processo Disciplinar Ético. O Plenário 21 
deliberou pelo arquivamento do Processo Disciplinar Ético com 11 (onze) votos a favor, 02 22 
(dois) votos contra e 05 (cinco) abstenções. Deliberação: Dar ciência às partes. 2) PDO 23 
002/2018: Apresentação do relatório com proposta de instauração de processo disciplinar 24 
ordinário. O Plenário aprovou com 15 (quinze) votos a favor 01 (uma) abstenção. 25 
Deliberação: Dar ciência à parte. 3) PDO 023/2018: Apresentação do relatório com 26 
proposta de instauração de processo disciplinar ordinário. O Plenário aprovou com 17 27 
(dezessete) votos a favor. Deliberação: Dar ciência à parte. COF: O Conselheiro Reinaldo 28 
Júnior apresentou os seguintes pontos de pauta: 1) Terapia de fracassos: O Conselheiro 29 
Reinaldo Júnior fez a leitura das Considerações do Setor de Orientação e Fiscalização e 30 
Comissão de Orientação e Fiscalização sobre o perfil no Instagram “Terapia de Fracassos” 31 
(@terapiadefracassos). Submeteu para apreciação do Plenário a proposta de resposta 32 
externa aos questionamentos que chegarem ao CRP-MG sobre o perfil 33 
@terapiadefracassos. Deliberação: O XVI Plenário aprovou o texto de resposta externa ao 34 
CRP-MG elaborado pela COF. 2) Pedido de reconsideração de PJ: O Conselheiro Reinaldo 35 
Júnior apresentou para conhecimento do Plenário o deferimento das inscrições de Pessoa 36 
Jurídica Brain & Mind Clínica de Psicologia Ltda em junho/2020, e do Centro especializado 37 
em Psicologia, Psicopedagogia e Neuro-aprendizagem, em setembro/2020. Deliberação: 38 
O XVI Plenário tomou ciência e aprovou o deferimento de pedido de reconsideração de 39 
Pessoa Jurídica apresentados. 3) Delimitação do número de sessões autorizadas pelos 40 
Planos de Saúde: O Conselheiro Reinaldo Júnior informou que a Unimed-BH está 41 
delimitando o número de sessões autorizadas pelo seu Plano de Saúde. No seu 42 
entendimento definir o número de sessões é interferir na metodologia de trabalho do 43 
profissional de psicologia. Sugeriu montar um grupo de trabalho junto com o PSIND-MG, 44 
uma vez que não é uma ação da COF discutir o assunto. A Conselheira Cláudia Espósito 45 
se colocou a disposição em pautar a discussão dos planos de saúde na reunião da 46 
Comissão de Orientação em Psicologia na Saúde. O Conselheiro Luiz Felipe concordou 47 
com a discussão levantada e ressaltou o acesso ao usuário enquanto direito de saúde e a 48 
questão trabalhista envolvida. Ressaltou que a ANS tem uma lista com o número de 49 
sessões e a diretriz de utilização, disposta na Resolução Normativa Nº 428/2017. Sugeriu 50 
propor representação junto ao Ministério Público. Propôs ainda, a discussão na Comissão 51 
de Orientação em Psicologia e Clínica. A Conselheira Cristiane Nogueira sugeriu que a 52 
discussão deveria ser levada a nível federal pelo CFP. A Conselheira Lourdes Machado 53 
informou que a Unimed é pautada nas Reuniões de Presidentes. Deliberação: O XVI 54 



Plenário aprovou levar a discussão para a Reunião Conjunta da Comissão de Orientação 55 
em Psicologia na Saúde; Comissão de Psicologia e Clínica e Comissão de Psicologia, 56 
Saúde Mental, Álcool e Outras Drogas a realizar-se no dia 24/09 às 19h30 com 57 
participação da COF para tratar do assunto. Reunião Nacional de Presidentes de COF: O 58 
Conselheiro Reinaldo Júnior informou que foi realizada a 2ª Reunião Nacional de 59 
Presidentes de COF. Ressaltou que em alguns momentos as decisões vêm de cima para 60 
baixo pelo CFP. Impondo uma maneira de orientar e lidar com uma situação específica. 61 
Citou o caso das plataformas de atendimento em psicologia online. As plataformas estão 62 
recorrendo aos CRPs querendo o registro de Pessoa Jurídica. Entendendo ser importante 63 
o registro para prestar o serviço de psicologia. Ponderou que tem outras plataformas que 64 
não pensam assim. Alguns CRs estão avaliando o cadastro destas plataformas. O 65 
Conselheiro Reinaldo Júnior concorda com esta posição e propõe o cadastro. Já o CFP 66 
tem outro entendimento. Os CRP’s devem dar atenção para o profissional, não sendo 67 
possível orientar as plataformas. O Conselheiro Reinaldo Júnior não concorda com esta 68 
orientação e colocou para o Plenário avaliar se poderia problematizar politicamente a 69 
decisão do CFP. O Conselheiro Luiz Felipe analisou que as plataformas acabam 70 
organizando o trabalho da(o) psicóloga(o). Com isso passam a ser, neste sentido, uma PJ 71 
virtual. É um espaço que oferece um serviço, com isso tem uma responsabilidade jurídica 72 
envolvida. No seu entendimento não dá para responsabilizar somente o psicólogo na 73 
relação. A Conselheira Paula Khoury ponderou que é necessário conversar sobre o 74 
assunto no CFP. A Conselheira Evely Najjar apresentou o caso da empresa de serviço 75 
online Mentalmap que presta serviço de atendimento online com parceria de IE’s em 76 
estágios obrigatórios e não obrigatórios de psicologia. A Mentalmap não é registrada no 77 
CRP-MG. Diante do exposto concorda com a posição do Conselheiro Reinaldo Júnior. O 78 
Conselheiro Rodrigo Padrini propôs a criação de um GT de Psicologia e Tecnologia para 79 
fiscalizar a plataforma e orientar a(o) psicóloga(o) no uso da tecnologia. Fará uma proposta 80 
formal, com indicação de um profissional da área de TI para a coordenação do GT. A 81 
Conselheira Lourdes Machado concordou com a dificuldade de interlocução junto ao CFP e 82 
com as Conselheiras de Minas Gerais do CFP. Ressaltou a tentativa por parte do CRP-MG 83 
de aproximação com as Conselheiras Dalcira e Isabela, a partir da Comemoração do Dia 84 
da Psicóloga. Deliberação: O XVI Plenário aprovou o convite formal às Conselheiras de 85 
Minas Gerais no CFP para a Reunião Plenária Ordinária de Outubro/2020. CDH Nacional: 86 
O Conselheiro Reinaldo Júnior informou que o Projeto “Em defesa da Democracia”, visa 87 
entender como a categoria compreende a relação dos Direitos Humanos, Democracia e 88 
Psicologia. A pesquisa sobre Democracia e Direitos Humanos está dividida em etapas. A 1ª 89 
etapa é o pré-teste com um questionário distribuído em nível nacional. Será aplicado em 90 
uma amostragem padrão o pré-teste para alinhar a linguagem do questionário para saber 91 
se as perguntas serão entendidas pela categoria. Elucidou que Minas Gerais faz parte do 92 
pré-teste. É necessário que o CRP-MG indique 2 psicólogas(os) de cada área. Tem que ser 93 
nomes de confiança, para evitar uma mostra viciada (com pessoas militantes da causa, por 94 
exemplo). A indicação dos nomes deverá ser feita até terça-feira 22/09/2020. O 95 
Conselheiro Reinaldo Júnior sugeriu que cada Comissão (sede e subsedes) paute como os 96 
seus componentes compreendem a temática dos Direitos Humanos e seus diálogos com a 97 
atuação do profissional, a partir de perguntas previamente elaboradas pela CDH a saber: 1- 98 
Nesta comissão os Direitos Humanos são tratados de alguma forma? Em quais momentos 99 
e com que compreensão? 2- A democracia é um conceito que aparece na fundamentação 100 
das discussões desta comissão? Como justifica sua resposta. 3- Como esta comissão 101 
entende a relação entre Psicologia, Direitos Humanos e Democracia? A partir das 102 
discussões cada Comissão deverá elaborar uma memória de 1 a 2 laudas com uma 103 
síntese, para envio à CDH, até o dia 15/10/2020. A partir do compilado das sínteses será 104 
apresentado um projeto mais completo na Reunião Plenária de Novembro/2020. 105 
Deliberação: O XVI Plenário aprovou a proposta da CDH de discussão das perguntas nas 106 
comissões por 21 votos favoráveis. Vistoria em Comunidade Terapêutica no município de 107 
Itamonte-MG: A Conselheira Cristiane Nogueira informou que será realizada uma Inspeção 108 



em Comunidade Terapêutica no município de Itamonte-MG, nos dias 1º e 2/10. O Grupo 109 
que participará da Inspeção envolve as seguintes instituições: Frente Mineira sobre Drogas 110 
e Direitos Humanos/FMDDH, Instituto Direitos Humanos/IDH, Mecanismo Nacional de 111 
Prevenção e Combate à Tortura/MNPCT, Conselho Regional de Serviço Social da 6ª 112 
Região/CRESS-MG, CRP-MG e Ministério Público Federal. Informou que foi solicitado 113 
apoio ao CRP-MG com a contratação de van para um grupo de 10 pessoas e diária para 114 
as(os) participantes. O valor excede o teto que a Diretoria pode aprovar sem passar pela 115 
Plenária. Além da disponibilização do EPI para as(os) participantes, caso outra instituição 116 
não consiga a compra dos mesmos. O Conselheiro Yghor Gomes informou que os 117 
profissionais que tem Conselho Regional caberiam ao respectivo Conselho o pagamento 118 
da diária. O representante do FMDDH (historiador) e o do MNPCT são passíveis de 119 
pagamento de diária, por não terem Conselho envolvido e contribuirão na atividade. 120 
Deliberação: O XVI Plenário aprovou o pagamento da Van, dos EPIs e a diária para as 121 
(os) psicólogas(os), o historiador e o representante do MNPCT por 13 votos favoráveis e 3 122 
abstenções. Avaliação da Comemoração do Dia da(o) Psicóloga(o):  A Conselheira Suellen 123 
Fraga informou que na última semana de agosto tiveram várias atividades em 124 
comemoração ao Dia da Psicologia. Algumas delas promovidas pelas Comissões. Colocou 125 
para avaliação do Plenário. O Conselheiro Luiz Felipe parabenizou a programação e 126 
avaliou que teve um impacto positivo junto à categoria.  A Conselheira Paula Khoury achou 127 
o evento muito bem organizado e divulgado. O Conselheiro Fabrício Ribeiro avaliou 128 
pertinentes as temáticas das mesas e a homenagem feita às(aos) psicólogas(os) que 129 
fizeram parte da história da psicologia. A Conselheira Evely Najjar ponderou que alguns 130 
colaboradores mencionaram que a forma de realização da inscrição não possibilitou uma 131 
participação ampliada. Tiveram pessoas que fizeram inscrição prévia e não participaram do 132 
evento e estas vagas poderiam ser usadas por outras(os) participantes. Propôs outra forma 133 
de inscrição com acesso a um link para receber o certificado depois do evento. A 134 
Conselheira Cristiane Nogueira aprovou a ideia de concentrar e direcionar as ações na 135 
Sede, de maneira a não pulverizar as atividades nas Subsedes. Viu como uma estratégia 136 
de fortalecer o que estava acontecendo na Sede. A Conselheira Lourdes Machado 137 
ressaltou que as homenagens às(aos) psicólogas(os) repercutiu bastante junto a categoria. 138 
Sugeriu revisitar as grandes campanhas. Para tanto solicitou consultar o CFP para utilizar 139 
no dia 10/10 - Dia Mundial da Saúde Mental. A Conselheira Jéssica Souza destacou que 140 
pela primeira vez a Comemoração conversou com a parte jovem da categoria ao utilizar os 141 
filtros para Instagram. Viu como um ponto positivo. Ressaltou que a estratégia levou a uma 142 
procura maior sobre as atuações do Conselho. O Conselheiro João Henrique concordou 143 
com a Conselheira Jéssica Souza em relação à proposta de dialogar de forma mais ampla 144 
e diversificada com a categoria. Os filtros foram muito utilizados. As postagens tiveram 145 
grande visualização, atingindo um número grande de pessoas. Quanto às lives tiveram 146 
baixa adesão, com poucos participantes assistindo. Já os Encontros Virtuais tiveram 147 
impacto maior de participação. Em complemento à discussão informou que algumas 148 
atividades a equipe de comunicação não consegue fazer, como, por exemplo, vídeo. É 149 
necessário contratar empresa especializada.  Relatou o vazamento do link do evento da 150 
Comissão Orientação em Psicologia e Relações Étnico-Raciais e o ataque hacker sofrido. 151 
Neste sentido a Comissão de Comunicação está pensando na segurança dos eventos 152 
promovidos pelo CRP-MG. Para tanto sugeriu a aquisição de Webinar do Zoom para 153 
garantir maior segurança. Para os Encontros Virtuais viu uma necessidade de ter a 154 
presença de Conselheira(o) que acompanha a temática para resposta a chat ou áudio da 155 
categoria e falar institucionalmente sobre o assunto discutido. A Conselheira Suellen Fraga 156 
reforçou que a proposta da aquisição do Webinar do Zoom foi sugerida tanto pela 157 
Comunicação quanto pelo setor de Tecnologia da Informação. O Conselheiro Luiz Felipe 158 
sugeriu um sistema de integração com o Sympla que atende melhor. Até um quantitativo de 159 
participantes não é cobrada a utilização da ferramenta. A Conselheira Jéssica Souza 160 
ratificou que a questão étnico-racial deve ser respondida pela gestão frente aos ataques 161 
sofridos. Deliberação: O XVI Plenário aprovou trazer o impacto financeiro e técnico da 162 



contratação do Webinar Zoom ou o Sympla para a próxima Plenária de Outubro/2020. 163 
As(os) Conselheiras(os) Yghor Gomes e  Suellen Fraga ficaram responsáveis pelas 164 
informações. Solicitou o envio dos custos às(aos) Conselheiras previamente e repautar a 165 
questão na próxima Plenária. Alteração da Coordenação da COPEE Sudeste: O 166 
Conselheiro Luiz Henrique informou que a Colaboradora Ludmila Silva Cesário solicitou 167 
afastamento da Coordenação da Comissão de Orientação em Psicologia Escolar e 168 
Educacional da Subsede Sudeste. Indicou para aprovação do Plenário o nome das 169 
Colaboradoras Gisele de Rezende Franco e Aline Eiterer de Souza para coordenação 170 
colegiada da COPEE da Subsede. Em sua avaliação as duas se mostraram dentro do 171 
perfil. Deliberação: O XVI Plenário aprovado por 13 votos favoráveis e 5 abtenções a 172 
coordenação colegiada da COPEE Sudeste pelas psicólogas Gisele de Rezende Franco e 173 
Aline Eiterer de Souza. Nota conjunta CRP-SP e CRP-MG: A Conselheira Jéssica Souza 174 
informou que os CRPs de Minas Gerais e São Paulo elaboraram Nota Conjunta sobre a 175 
Atuação de Psicólogas/os com Mulheres/Mães e suas/seus filhas/os em situação 176 
vulnerabilidades diversas. A Nota foi motivada pela publicação de Recomendações do 177 
Ministério Público de SP e de MG que tratavam sobre as mulheres mães que não teriam 178 
condições de cuidar de suas crianças e deveriam ter suas crianças entregues para adoção 179 
pelas instituições de saúde (hospitais, abrigos e unidades básicas de saúde). A Nota foi 180 
iniciada na gestão passada e tramitou entre o CRP-MG e CRP-SP. A Conselheira Jéssica 181 
Gabriela defendeu que a situação de vulnerabilidade não é motivação para inabilidade da 182 
mulher para criação de seus filhos. Submeteu ao Plenário para aprovação. A Conselheira 183 
Lourdes Machado sugeriu colocar a Nota no grupo da Plenária para leitura e aprovação da 184 
Nota. Aprovação de 02 nomes para compor a Comissão Gestora da parceria entre CRP-185 
MG e o SER-DH: O Conselheiro Rodrigo Padrini informou sobre a necessidade de 186 
indicação de 02 nomes para compor a Comissão Gestora da parceria entre o CRP-MG e o 187 
Sistema de Educação de Redes em Direitos Humanos/SER-DH. Indicou o nome da 188 
Conselheira Liliane Martins e do Assessor Parlamentar e de Relações Institucionais 189 
Antônio Coquito para compor a referida Comissão. A Conselheira Lourdes Machado 190 
demonstrou preocupação com o excesso de trabalho em diversas demandas pelo Assessor 191 
Antônio Coquito. Se for aprovada deve-se avaliar se ele terá menos tempo para atender às 192 
Comissões. Na oportunidade solicitou às(aos) Conselheiras(os) retirar do Antônio Coquito 193 
as funções burocráticas como realizar ata das reuniões. O Conselheiro Rodrigo Padrini 194 
elucidou que a Comissão Gestora se reunirá uma vez por semestre com o 195 
acompanhamento da CDH. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 18 votos favoráveis a 196 
composição da Comissão Gestora da parceria entre o CRP-MG e o SER-DH pela 197 
Conselheira Liliane Cristina Martins e o Assessor Parlamentar e de Relações Institucionais 198 
Antônio Coquito. Retorno das atividades CRP-MG: O Conselheiro Rodrigo Padrini informou 199 
que a Comissão da Retomada das Atividades composta por Leonardo Rosa, Taimara 200 
Spinelli, Conselheiros Reinaldo Júnior e Rodrigo Padrini e as Conselheiras Renata Miranda 201 
e Cristiane Nogueira elaboraram o Plano de Retomada. Informou que foi enviada planilha a 202 
todas as gerências para verificar o que deveria ser realizado presencialmente. Em seguida 203 
apresentou a proposta. O plano de trabalho visa à reestruturação da retomada gradual e 204 
segura das atividades presenciais do CRP-MG. O Cenário atual é de 38 empregadas(os) 205 
públicas(os) na Sede, contabilizando as Gerências e Assessorias, e 13 nas Subsedes, 206 
além de 14 estagiárias(os). A retomada das atividades se dará em 3 fases: A 1ª início da 207 
flexibilização; a 2ª ampliação da flexibilização com 50% do quadro de empregadas(os) 208 
públicas(os) e a 3ª com 100% das(os) empregadas(os). Na fase 1 a proposta é a ida de 1 209 
empregada(o) por setor em sistema de rodízio, alternando o número de dias trabalhados 210 
presencialmente de acordo com a Gerência/Assessoria. A Conselheira Cristiane Nogueira 211 
ressaltou que na subsede com a disponibilidade de espaço maior é possível a(o) Assistente 212 
Administrativa(o) e a(o) Psicóloga(o) Fiscal trabalharem no mesmo dia. A Conselheira 213 
Paula Khoury indagou se a proposta de 2 dias presenciais da Psicóloga Fiscal inclui a visita 214 
de orientação. A Conselheira Cristiane Nogueira confirmou que a visita de orientação está 215 
contemplada. A Conselheira Lourdes Machado considerou que o trabalho foi muito 216 



cuidadoso e feito juntamente com as(os) trabalhadores do Conselho. Deliberação: O XVI 217 
Plenário aprovou por 15 votos favoráveis e 3 abstenções o Plano de Retomada das 218 
atividades e a data de retorno da fase 1 no dia 05/10/2020. Discussão sobre posição em 219 
relação à Portaria 2.282/2020 e Dia Mundial pela descriminalização do Aborto: A 220 
Conselheira Liliane Martins informou que uma Psicóloga de Uberlândia encaminhou e-mail 221 
ao CRP-MG pedindo um posicionamento do CRP-MG em relação à Portaria 2.282/2020, 222 
que dispõe sobre o Procedimento de Justificação e Autorização da Interrupção da Gravidez 223 
nos casos previstos em lei, no âmbito do Sistema Único de Saúde-SUS. A Conselheira 224 
Liliane Martins lembrou que o CRP-MG tem duas notas publicadas e ponderou que o tema 225 
é relevante para a categoria. O Conselheiro Rodrigo Padrini propôs a redação de um texto 226 
reiterando os posicionamentos do CRP-MG tirados nas duas notas. Caso tenha algum fato 227 
novo fazer uma Nota. A Conselheira Jéssica Souza informou que há uma articulação sendo 228 
feita junto com o CFP. A Conselheira Liliane Martins explicou que está aguardando uma 229 
posição do CFP. A Conselheira Jéssica Souza reforçou que com as Notas e o livro 230 
publicados não caberia um novo material a ser produzido. Sugeriu divulgá-los. A 231 
Conselheira Paula Khoury informou que em 2018 ocorreu uma Audiência na Assembleia 232 
Legislativa de Minas Gerais/ALMG e a ex-Conselheira Leticia Gonçalves participou 233 
representando o CRP-MG com uma fala potente. Sugeriu resgatar este conteúdo. A 234 
Conselheira Renata Miranda expôs que a portaria traz um constrangimento ao profissional 235 
e à paciente. No seu entendimento a vítima passa a ser réu. O Conselheiro João Henrique 236 
pontuou que esta pauta é de todo o Sistema Conselhos. Propôs que em casos como este é 237 
necessário judicializar a questão. Contar com o jurídico do CRP e CFP para este fim. 238 
Propôs ainda uma Resolução no Sistema Conselhos normatizando a prática. A Conselheira 239 
Liliane Martins avaliou que a Portaria tira a discussão do campo da saúde e leva para o 240 
campo do judiciário e não percebeu mobilização da Medicina e da Enfermagem para tratar 241 
do assunto. A Conselheira Camila Bahia analisou que a Portaria coloca os profissionais de 242 
saúde no lugar da polícia. Uma vez que devem notificar a Polícia em casos de aborto. 243 
Sugeriu enriquecer o debate, ampliar o diálogo, visando dar segurança aos profissionais 244 
para saberem qual abordagem fazer. O Conselheiro Rodrigo Padrini propôs realizar uma 245 
reunião entre representantes do CRESS, COREN, CRP, com a participação da CDH. A 246 
Conselheira Liliane Martins concordou com a sugestão e completou com a proposta de 247 
realização de evento e elaboração de post em alusão ao Dia Mundial pela 248 
descriminalização do Aborto. Propôs ainda, repostar a nota produzida pela Comissão em 249 
2018. O Conselheiro João Henrique sugeriu a realização de um podcast ou uma entrevista 250 
para lançar no boletim online e no dia Mundial. Deliberação O XVI Plenário aprovou por 19 251 
votos favoráveis articular com representantes dos Conselhos de Classe e com o CFP para 252 
tratar do assunto. Aprovou ainda a elaboração de matéria e evento com a temática no Dia 253 
Mundial pela Descriminalização do Aborto na primeira quinzena de Outubro e a junção do 254 
material produzido sobre o tema. A Conselheira Liliane Martins foi indicada como 255 
responsável pelo acompanhamento da pauta. Avaliação da gestão e composição da 256 
Diretoria e Comissões Permanentes: A Conselheira Lourdes Machado informou que 257 
conforme art. 6ª da Resolução CFP Nº 03/2007 faz-se necessária a discussão da 258 
composição de Diretoria e estendeu a avaliação ao primeiro ano de gestão do XVI Plenário. 259 
Deu a palavra a cada Conselheira(o) para a sua avaliação individual e disponibilidade para 260 
compor a Diretoria e as Comissões Permanentes. Após as falas, a Conselheira Lourdes 261 
Machado apresentou para aprovação os nomes para a Diretoria e as Comissões 262 
Permanentes (COE, COF e CDH). Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 17 votos 263 
favoráveis e 1 abstenção a composição da Diretoria pela Conselheira Presidenta Lourdes 264 
A. Machado; Conselheira Vice-Presidenta Suellen Ananda Fraga; Conselheira Secretária 265 
Evely Najjar Capdeville e o Conselheiro Tesoureiro Yghor Queiroz Gomes. Aprovou por 18 266 
votos favoráveis a composição da COF pelo Conselheiro Presidente da COF Reinaldo da 267 
Silva Júnior; Conselheira Cláudia Aline Carvalho Espósito e Conselheiro Luis Henrique de 268 
Souza Cunha. Aprovou por 18 votos favoráveis a composição da COE pela Conselheira 269 
Presidenta Rita de Cássia de Araújo Almeida; Conselheira Paula Lins Khoury e Conselheiro 270 



Fabrício Júnio Rocha Ribeiro. Aprovou por 18 votos favoráveis a Coordenação Colegiada 271 
da CDH, aberta a participação a todas as Comissões e instituições parcerias pelo 272 
Conselheiro Reinaldo da Silva Júnior; Conselheira Liliane Cristina Martins e Conselheiro 273 
Rodrigo Padrini Monteiro. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, e eu, Evely 274 
Najjar Capdeville, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e 275 
pelos demais presentes. Belo Horizonte, 19 de setembro de 2020.   276 



 


